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会議録様式 

審 議 会 名  杉戸町農業振興審議会 

開 催 日 時  令和２年１２月１８日（金）午前１０：００～１１：００ 

開 催 場 所  杉戸町役場 文書保存庫第１会議室 

会 議 の 議 題  杉戸町農業振興地域整備計画の変更について 

公開・非公開の別 

公開 ・ 非公開   （公開の場合傍聴者数      人） 

（非公開の場合理由） 

 杉戸町情報公開条例第６条に該当する、公開しないことができる情

報を含む事項のため 

出 席 委 員 氏 名 

 野口一栄会長・青木茂雄副会長・大島かづ子委員 

 増山貞夫委員・三ヶ尻光雄委員・早乙女行雄委員 

 松本正委員・上原一夫委員・白石守利委員 

 岡田孝行委員・小島俊子委員 

審 議 の 概 要  

 

 １．杉戸町農業振興地域整備計画の変更について ※農用地利用計画の変更 ３件 

   ・３密を回避するため、自動車を使用した現地確認は行わず、 

    事務局撮影の写真により申請地の状況を確認する。 

   ・事務局から転用に係る事業計画の概要を説明する。 

   ・地元委員より意見聴取し、質疑応答後、全員賛成により、可決承認する。 

 

 ２．その他 

   ①土地利用型農業の推進に向けた取組みについて 

    １）人・農地プラン（南本郷地区）の取組み状況について 

      ・事務局より取組の経緯、進捗を説明し、今後の予定を説明する。 

      ・一緒に取組んでいる白石委員より、取組の状況を説明していただく。 

      ⇒ 白石委員の意見 

      ・なるべく地元の農家が耕作するよう、町と一緒に取組みを推進していく。 

 

    ２）多面的機能維持管理組合の活動実績について 

      ・制度の内容と町内で活動している５組織の説明 

      ・特に精力的に取り組んでいる二本木農地管理組合と大島新田農地管理組合 

       の活動内容について、スライドを用いながら紹介する。 
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   ②令和２年度 遊休農地の発生状況について 

    ・各地区の遊休農地面積と推移を説明した。 

    ・遊休農地解消へ向けた町の取り組み状況を説明した。 

    ⇒ 各委員からの意見 

    ・町が中心となって草刈りなどの対応はできないのか 

     → 草が伸びたら町が対応してくれるという認識になってしまうので、難しい。 

       地元が中心となって取組んでいただければ、町も協力しやすい。 

 

   ③杉戸町標準的農作業料金（案）について 

    ・農業委員会で定めている標準的農作業料金の改定にあたり、 

     各委員へ意見を求めた。 

    ⇒ 各委員の意見 

    ・網羅していない項目もあるが、今まで参考にさせてもらっている。 

    ・金額に対しての意見は特になし。 

 

   その他の意見 

    ・ここ数年、近所の農家は全てリタイヤし、農地は貸してしまっている。 

     農協の組合員でも農家ではない人が増えているが、田宮地区の大規模農家に 

     耕作をお願いしているので、何とか荒れずに維持できている。 

     自主的に畦畔を撤去し、隣の農地と一緒に貸付けている人もいる。 

   

 

 


